



El poder transformador de la mampara

Elegir la mampara adecuada es clave para disfrutar de una ducha práctica y estéticamente agradable. Roca nos comparte su experiencia y consejos a la hora de hacerlo, destacando la importancia de tener en cuenta factores como la forma y dimensiones del plato de ducha o de la bañera, el ángulo de acceso que resulte más cómodo y el formato de apertura que permita aprovechar mejor el espacio.

El baño moderno ha evolucionado hasta convertirse en un espacio dedicado al bienestar. En este contexto, la ducha y la bañera desempeñan un papel fundamental, al ser el rincón en el que recargamos energías y nos relajamos mientras disfrutamos bajo el agua. Por eso, resulta muy importante escoger los elementos adecuados para mejorar al máximo nuestra experiencia; uno de ellos es la mampara, que tiene el poder de transformar la estética de la estancia y hacerla más cómoda. Consciente de ello, Roca comparte su experiencia y consejos para incorporar esta pieza con el mayor estilo y funcionalidad.

La mampara es la solución ideal para prevenir salpicaduras, a diferencia de las cortinas, que pueden tener fugas por debajo o por los laterales. Su diseño firme también permite retener el vapor de agua y proteger de las corrientes de aire, maximizando el confort y la seguridad. Por otro lado, se trata de un elemento que facilita la higiene, al contar con una superficie no porosa que impide la proliferación de bacterias y microorganismos, además de ser más fácil de limpiar. En este sentido, Roca ha desarrollado el tratamiento Maxiclean®, que crea una barrera protectora sobre el cristal y contribuye a repeler el agua, evitando la acumulación de cal y suciedad.

Cómo escoger la mampara perfecta

Elegir la mampara adecuada es clave para disfrutar de una ducha práctica y estéticamente agradable. A la hora de hacerlo, es importante tener en cuenta factores como la forma y dimensiones del plato de ducha o de la bañera, el ángulo de acceso que resulte más cómodo y el formato de apertura que permita aprovechar mejor el espacio.

El plato de ducha cuadrado encaja en casi cualquier espacio de baño gracias a su simetría. En función de su dimensión, podemos optar por soluciones a medida o tamaños estándar, como los de la colección Ura, que cuenta con opciones de esquina y con puertas batientes que se ajustan a la perfección a este tipo de zona de ducha. Además, incorporan un nuevo tirador minimalista tipo asa que mejora el agarre a la vez que potencia la estética. Si se trata de un plato rectangular, nos dará una mayor amplitud y movimiento, por lo que escoger mamparas con marco, como sucede en la gama Line -que, además del plata brillo y el negro mate cepillado, ahora suma elegantes acabados como el blanco mate, acero inoxidable cepillado y oro cepillado- nos ayudará realzar su contorno, aportando un toque contemporáneo y sofisticado. Por último, si la esquina es redondeada, requerirá una mampara angular. En este caso,

los modelos con dos puertas correderas facilitan significativamente la entrada y salida de este tipo de configuración.

En cualquier caso, el sistema de apertura es otro factor muy importante, ya que incide directamente en el aprovechamiento del espacio. Para baños pequeños, donde cada centímetro cuenta, además del sistema de puerta corredera conviene instalar mamparas de ducha plegables -como las de las colecciones Ura y Victoria Plus-, que permiten doblar las hojas hacia el interior, facilitando el acceso.

Por otro lado, las mamparas abatibles son especialmente útiles en baños amplios, así como para bañeras. Estas pueden abrirse hasta 180° y ser instaladas como frontales o en ángulo recto según las necesidades del usuario. La colección Line ofrece prácticos modelos basados en un panel batiente. Además, soluciones como las mamparas Access con apertura a media altura están diseñadas para asistir a personas con movilidad reducida desde el exterior.

Por último, las mamparas fijas son la elección preferida para platos de ducha a ras de suelo, dando lugar a la configuración *Walk-In*, que permite el acceso directo a la ducha y confiere una estética moderna al baño. Esta solución es ideal para familias con niños, mayores o personas con movilidad reducida. La nueva colección Victoria Plus de Roca, con modelos de 2000 mm caracterizados por su estética contemporánea, ofrece una opción en múltiples tamaños que se adapta a todo tipo de espacios.

Acabados en tendencia

En términos de diseño, el acabado de la mampara marca una gran diferencia al combinarse con otros elementos como la grifería o la porcelana. Entre los favoritos actuales se encuentra el negro, que destaca por su sofisticación y adaptabilidad en baños de estilo contemporáneo. El blanco también está en auge, aportando delicadeza y serenidad. Asimismo, el oro sigue ganando protagonismo, ya que siempre da un toque de elegancia al espacio. Por último, las mamparas cromadas y en acero inoxidable cepillado son un clásico que nunca falla gracias a su extraordinaria versatilidad y sobriedad.

Invertir en una mampara es más que mejorar el aspecto del baño; contribuye a la creación de un santuario personal que combina belleza y funcionalidad. Roca sigue trabajando para crear piezas con una calidad y estética extraordinarias que conviertan un espacio cotidiano en un refugio donde el diseño, el confort y la higiene se encuentran para enriquecer nuestro día a día. ■



En términos de diseño, el acabado de la mampara marca una gran diferencia al combinarse con otros elementos como la grifería o la porcelana